

日高市立高萩小学校だより

# はぎっこ

目指す児童像 ふるさとを愛し、  
生きていく力を育む  
萩っ子



令和7年度4月号  
校長 原 政幸

## みんなで創る 笑顔あふれる おらが地域の学校



ロータリーや校舎に面した花壇の色とりどりの花々、鮮やかな黄色の菜の花が咲き誇る今日、お子様の進級、入学おめでとうございます。武蔵野の尾根が新緑に萌える中、新1年生78名を迎えて児童数517名で令和7年度がスタートしました。

本校の教育目標である「かしこく」「やさしく」「たくましく」の育成に向かって、子どもを中心に据え、知・徳・体の調和のとれた教育活動を推進します。

子ども達も階段を一段ずつ上がり、それとともに課題も多岐多様となります。日々の学習や学校生活についてこれまで以上に真摯に

正対し、着実に課題を乗り越えていかななくてはなりません。何事にも一生懸命取り組んでほしいと思います。生き生きと学校生活を送る子ども達を見ることはこの上ない喜びです子ども達が自分を存分に表現し、やる気と自信をもって次のステージに薦めるよう導いていかなければなりません。「こんなことができるようになった」「勉強が分かった」と自分が進歩していることが実感できる学校。「友達と楽しいことがあった」「先生がこんな話をしてくれた」と明日が楽しみな学校、高萩小がそのような学校であるよう全職員の心を一つにして、教育活動の充実に向けて力を尽くしてまいります。

また、「学校は地域のシンボル」です。高萩小学校は、地域の皆様方の温かいご支援とご協力によりこの地に教育の根を張ってまいりました。今年度も「笑顔あふれる おらが地域の学校」を重視し、人とのつながりを大切に、地域と一体となって子どもを育てる学校づくりを推進します。令和7年度もどうぞ、よろしくお願いいたします。

## さすが最高学年 ありがとう6年生

春休み中の4月4日（金）に6年生が準備登校し、新年度の教室の準備と入学式の会場づくり、1年生の教室飾りと配付物の準備等をしてくれました。

6年生はこの準備登校にめあてをもって取り組みました。作業の様子を見ている嬉しかったのは、「予定の作業が終わりました、先生、次は何をすればよいですか」という自主的な姿勢がたくさんあったことです。また、掃除中は私語なく集中して場所をきれいにしていたことです。日ごろから取り組んできて「黙働清掃」がしっかりと身につけていて自然にできている。さすがだと思いました。話を聞く態度もよく最高学年としての最初の仕事を確実に進めてくれました。作業は予定時刻より早く終わり、丁寧な仕事ぶりが随所に表れていました。ありがとう6年生。最高学年としてのリーダーシップを行動や態度で示し、高萩小学校をリードして欲しいです。



高萩小ホームページもご覧ください。

<http://www.hidaka.ed.jp/tkh-es/top.htm> または『日高市立高萩小』で検索をしてください。